

Cantándole al Sol y a la infancia

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1264

El Festival Nacional Cantándole al Sol en la subsele de Matanzas fue una muestra del talento infantil y la confirmación del futuro artístico de la Atenas de Cuba.

Con la participación de niños cantantes, grupos danzarios, familiares, compositores y músicos profesionales se desarrolló el concurso que premia a los más chicos.

El espectáculo, bajo la dirección artística de Nacho Fernández se desarrolló en el cine- teatro Velasco en la ciudad de puentes con la colaboración de la Organización de Pioneros José Martí, la Dirección de Cultura y el Centro Provincial de Casas de Cultura en Matanzas.

Las canciones premiadas en composición fueron Como me gusta el mambo y Atardecer de Edy García así como Cuento de Maravilla de Rodolfo Revuelta. En interpretación las galardonadas resultaron Rumba para los niños, Atardecer y Mi sueño.

Tomado de <http://www.tvyumuri.icrt.cu>